



# Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Alex Schicke  
Protokollführung: Jule Kirschke

23. Juni 2021, 17 Uhr c.t.

**Stimmberechtigte Anwesende:** Daniel, Lisa, Henri, Lennart, Friedrich, Jurek (bis 17:30 Uhr), Patrick, Alex, Philipp, Elia, Emre, Vivien, Jule

**Weitere Anwesende:** Hendrick, Günther

**Nächste Sitzung:** Mittwoch, 30.06.21, 17 Uhr c.t. über <https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx>

## Tagesordnung

- TOP 1 Organisatorisches
- TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
- TOP 3 Post
- TOP 4 Berichte
- TOP 5 Helpdesk Physik
- TOP 6 Verschiedenes

---

## TOP 1 Organisatorisches

### a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn: 17:15 Uhr

Die Sitzung ist beschlussfähig.

### b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Alex ist als Sitzungsleitung vorgeschlagen und Jule als Protokollführung. Die Vorschläge werden einstimmig angenommen.

### c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

### d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Ivonne Möller fragte per E-Mail, ob Studierendevertretende am "Langen Abend der Studienberatung" teilnehmen würden, woraufhin sich Philipp und Günther freiwillig meldeten.

## TOP 3 Post

Es gab keine relevante Post.

## TOP 4 Berichte

### a) Berichte aus den Gremien

**Gleichstellungskommission** Es soll eine neue Zielvereinbarung mit dem Rektorat geben, der Entwurf wurde erarbeitet. So soll sich der Anteil der Absolventinnen und Professorinnen erhöhen und Gremien sollen in Zukunft paritätischer besetzt werden.

**Gemeinsamer Prüfungsausschuss** Die Landesregierung hat beschlossen, dass der Master of Education nun zwei Nachkommastellen in der Abschlussnote beinhalten soll. Der Gemeinsame Prüfungsausschuss beschloss daraufhin diesem Vorbild für die anderen Abschlüsse nicht zu folgen.

**Fakultätsrat** Es muss der Bericht aus der letzten Woche nachgeholt werden, da letzte Woche keine Person da war, die dort teilgenommen hatte. Der Dekan berichtete, dass die Perspektivplanung der Fakultät gut läuft. Außerdem wurde die Liste

---

Abordnungsstelle weitergegeben und die Rücklagen der Uni sind zwar gut, jedoch ist die Finanzierung wie üblich knapp. Außerdem wurde ein Fakultätinternes Förderungsprogramm eingerichtet, durch das es Prämien für bestimmte Leistungen gibt, wie zB einem DFG-Ersteintrag.

**FSVK** Lehrende sind nicht überzeugt vom Hybridsemester, da es vor allem für 2-Fach-Studierenden viele Überschneidungen gibt. Außerdem wurde die Bereitstellung von Hygieneartikeln auf Damentoiletten diskutiert, was manche Fachschaften ausprobieren möchten, jedoch gibt es bereits Fälle von Diebstahl. Daraufhin waren vor allem Störgeräusche zu hören und es wurde auf den Rundbrief 930 verwiesen.

Des weiteren musste über einige Aspekte abgestimmt werden

1. Rebecca als Vertreterin der Fachschaftskonferenz (12 dafür, 0 Rest )
2. Jan Phillip als Vertreter der Fachschaftskonferenz (11 dafür, 0 Rest)
3. Henri Knur als Anwerter der BSZ-Redakteurstelle (5 dafür, 3 kein Votum, 4 Enthaltungen)
4. Änderungsvorschlag des FSVK der UNIC-Wahlordnung, dass diese nur Beschlussfähig sind, wenn alle Mitglieder da sind (0 dafür, 3 dagegen, 6 Enthaltungen, 3 kein Votum)
5. FSVK Sprecher als Vertreter in Wahlkommission der UNIC (2 dafür, 0 dagegen, 3 Enthaltungen FSVK, 7 Enthaltungen, 0 kein Votum)

**Studienbeirat** und **Institut TP** tagen am 5.7. bzw. 7.7.

## b) Berichte aus den Arbeitskreisen

**AK Spieleabend** Spieleabend am 30.06. um 18:30 Uhr (wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen, weil wir uns extra an den EM-Spielplan orientiert haben)

## TOP 5 Helpdesk Physik

Der Antrag auf Verlängerung muss aufgefrischt werden. Wollen wir den noch? In der Tat.

## TOP 6 Verschiedenes

**ZaPF** Es wird ein permanenter Lagerraum benötigt, weshalb dieser bei Cleve angefragt wird. Außerdem gibt es drei neue Kaffeemaschinen. Toll!

Ende: 18:14 Uhr

Bochum, 23. Juni 2021

---

Protokollführung